

## **Sportschützen Alstedde und SPD Altlünen setzen lange Tradition fort.**

Seit dem Jahre 2010 ist die SPD Altlünen einmal im Jahr zu Gast bei den Sportschützen Alstedde auf deren Schießbahn an der Alstedder Straße. Wie in den letzten Jahren fand auch dieses Freundschaftsschießen zu Beginn des Jahres statt. Damit dieses Mal für die SPD'ler unerwartet in der heißen Wahlkampfphase. Dass trotzdem aus diesem traditionellen Treffen keine Wahlkampf-Veranstaltung wird, war für Bernd Dittmeyer, als Vorsitzender der Sportschützen, und Lea Teutenberg (Vorsitzende SPD Altlünen) im Vorfeld sofort selbstverständlich.

Es wurden zwar in gemütlicher Runde einzelne interessante Gespräche geführt, aber wie immer standen der gemeinsame Spaß und der Ehrgeiz beim Schießen auf die Scheiben im Vordergrund.

In der Einzelwertung gewannen Lucie Hensel von den Sportschützen mit 97 Ringen und Zivile Bikulciute von der SPD mit 91 Ringen. Bei den per Zufall gebildeten Pärchen aus beiden Gruppen erreichten Jana Vernekohl (Sportschützen) und Lea Teutenberg (SPD) sowie Lucie Hensel (Sportschützen) und Rüdiger Billeb (SPD) gemeinsam den 1. Platz. Beide Pärchen erreichten jeweils 182 Ringe.



Nach der Siegerehrung waren sich die Gastgeber und Gäste einig, dass diese Tradition unbedingt fortgeführt werden muss. „Gerade in der heutigen Zeit, in der mehr übereinander als miteinander geredet wird, sind solche Veranstaltungen, bei denen man sich in lockerer Atmosphäre besser kennenlernen kann, besonders wichtig. So kann man erkennen, dass auch ein Andersdenkender ein toller Mensch sein kann und nicht gleich ein Feind ist.“ So der Mitorganisator auf Seiten der SPD, Wolfgang Pfuhl. Er empfiehlt allen Gruppen über Partei-, Vereins- und Organisationsgrenzen hinweg solche Treffen zu veranstalten. Es erhöht den Zusammenhalt in einem Ortsteil oder in unserer Stadt. Gemeinsam ist man stärker und erreicht seine Ziele schneller.

Bildunterschrift: Die Teilnehmer des Freundschaftsschießens. In der Mitte die Siegerin der Einzelwertung der SPD mit dem Pokal, Zivile Biculciute, neben der stellvertretenden Bürgermeisterin Martina Förster-Teutenberg.